



Sismo deja daños en edificios y casas de CDMX y otros estados

Luego del sismo de hoy de magnitud de 7.4, con epicentro en Coalcoman, Michoacán, cerraron el paso en la calle República de Uruguay, ubicada en el centro de la CDMX, debido a la revisión de un edificio que tiene peligro de derrumbe, además de que en Huixquilucan cerraron de manera preventiva el puente que conecta con el Viaducto de Interlomas y la Línea 4 del Metro no está dando servicio.

"He recibido numerosos mensajes sobre un puente en Interlomas; ya se está verificando. Continúa cerrado por precaución en espera de autoridades estatales y federales en materia de protección civil", dijo en redes Enrique Vargas, presidente municipal de Huixquilucan.

Por su parte el edificio que presenta afectaciones se encuentra en el número 73 de la calle República de Uruguay.

Además dependencias, como la Cámara de Diputados y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), suspendieron sus actividades; mientras que hubo crisis nerviosas que fueron atendidas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

"Espero que todos se encuentren bien tras el sismo de hace unos minutos. Se inicia protocolo para revisar situación en el inmueble de la Cámara de Diputados. Mantengamos atentos a las indicaciones de las autoridades", escribió Santiago Creel en su cuenta de Twitter, presidente del recinto legislativo de San Lázaro.

"El informe preliminar, después de una primera revisión en las instalaciones de la @Mx_Diputados, no reporta afectaciones al inmueble y, afortunadamente, no hubo ningún incidente ni herido. En el transcurso del día se recibirá el informe final", añadió en una segunda publicación.

Además se informó que se van a posponer las sesiones de la Junta de Coordinación Política del día de mañana, el miércoles y el jueves. Mientras que tampoco se llevó a cabo la sesión del pleno de la SCJN.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/19/videos-sismo-deja-danos-en-edificios-casas-de-cdmx-otros-estados-732166.html>